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「挑戦！えがおで一歩前進」
文責：校長 右田尚久

給食に感謝
学校給食は、保護者の方が子供の頃からあったもので、

子供たちの栄養を考え、安価でおいしい物をと栄養士の
先生や給食センターの方が一生懸命考えて作られていま
す。本年度の９月から給食センターも新しくなり、食器
も小分けされた新しいもので、毎日おいしくいただいて
います。
そこで 1 月 14 日に給食集会を行い、給食委員の５名

が給食に関しての歴史やお願い等立派に発表してくれま
した。その後、全校児童で、給食センターの方々への手
紙を書きました。全員分、給食センターに届けました。

ゲストティーチャー来校
４年生は、総合的な学習の時間で、「福祉」について学

習しています。先日は、社会福祉協議会に来ていただき、
車椅子体験や体の不自由な方の思いなどを学習しました。
今回は、同じく市福祉協議会の方に来校いただき、「認知
症サポート」について学びました。認知症の方にどう接す
れば良いかなど、実践を交えて学習

できました。
６年生は、大豆づくりや野菜づくりでお世話になっている山﨑

さんと農業体験でお世話になった境野さんに「生き方講話」をし
ていただきました。長年にわたり組織の中で会社勤めをされてき
た話やなぜ農業を始められたのか等、これまで生きてこられた出
来事を話していただきました。子供たちからも質問が出て、これ
から中学校に向けての心構えができたと思います。お世話になり
ました。
このように子供たちは、たくさんの方々から多くのことを学んでいます。

第4回学校運営協議会（実践の振り返り）
１月２７日に、第４回学校運営協議会が本校会議室で行われました。前回に続き、４，

５，６年生もこの会議に参加し、意見を発表しました。今回の会議は、子供たちが参画
してきた地域行事「歩け歩け大会」と地域をきれいにする「ゴミ拾い大作戦」の実施し
ての振り返りでした。学校運営協議会の方も子供たちもそれぞれ部会に分かれて熟議し、
本年度の反省を踏まえて来年度の方向性を決めました。
『ふるさと応援部』：他学年や地域の方々と交流できて良かった。全員参加は良い。
【歩け歩け大会】 各学年の学習の取組展示は、とても良かった。

スタンプラリーは、笑顔が見られたし、来年度も続けたい。
大根の販売は、おいしかったと好評だった。
大豆やお茶、小代焼も販売したらどうか。来年度は是非したい。
コロナが収束すれば、お茶や大根の料理も振る舞いたい。
保護者の参加が少なかった。来年度はもっと参加してほしい。

『環境しえん部』：月１回のゴミ拾いを続けてほしい。
【ゴミ拾い大作戦】ワイド業間にすることで、先生たちの見守りの中実施できて良い。

環境支援部以外の児童もゼッケンを付けてアピールする。
ゴミ拾いをしている写真を貼り、ゴミ捨て禁止をアピールする。
のぼりを立てて、ゴミ捨て禁止を伝える。（予算が必要）
ポイ捨て禁止の啓発のため、公民館や地域の掲示板にポスターを
作って掲示してもらう。
地域が美しいとゴミを捨てにくくなる。そのためには継続して行
い、時間があるときは自主的にゴミ拾いをしたい。
地域に恩返しするために、早めに実行していきたい。
廃食油については、毎月ペットボトル６本ずつ位集まっている。



大寒波 １月２４日の夕方から猛吹雪が舞い、すり鉢状
になっている運動場では、雪が地面から吹き上げられる現象を
見ることができました。水道の水も凍らないように、夕方から
蛇口を開けていました。おかげで、水が凍ることもなく、手洗
いや歯磨きも行うことができまし
た。
２５日朝は、久しぶりの白銀の世

界で、道路も凍結していました。そ
のような中、子供たちは、みんな無事登校しました。子供
たちはこの雪に大喜びで、登校したらすぐに運動場に出て、
雪だるまを作ったり雪合戦をしたりして楽しんでいました。
日中も気温が上がらず、午後まで雪が残っていました。全
国的な大寒波でしたが、２月もまだまだ寒い日が続きそう
です。

１年生の国語の授業で
１年生の国語の学習では、物語文や説明文
を読み、お話の内容を絵に描いて読みを深
めていく取組をしています。「おはなしず」
として「たぬきの糸車」を教室にも学習の
足跡として掲示してあります。２月は、「ど
うぶつの赤ちゃん」を読み取るとともに、
教科書に出てくる赤ちゃん以外の動物を選
び、その動物の成長を絵に表して、内容が
わかるように文字で書き足していました。
子供たちの声から「吹き出しをつけたら

わかりやすいかな」とか「番号をつけると
順番がわかるよ」など自分たちでよりわか
りやすく人に伝える方法を出し合っていま
した。すごい。
さらに、担任の橋本先生から「このライ

オンはどうしたいのかな」など教科書に書
かれていないことを質問し、より想像を膨
らましていく工夫もされていました。

この一年間で、タブレットも使いこなす１年生。成長がすごいです。

体験入学に新入生8名参加
２月８日（水）に新入生体験入学を行いました。昨年度は、

コロナ感染予防のため、在校生と
の交流はできず、学校の説明会の
み行いましたが、本年度は、５年
生が新入生を誘導し、現１年生と
の交流会に参加したり、５年生が
本の読み聞かせを行ったりして有

意義な時間を過ごしました。１年生も５年生も来年度のかわ
いい新入生を迎えるためにこの日の準備をしてきました。体
調不良で当日１名欠席でしたので、８名の参加になりました
が、４月の新入生は９名の予定です。

熊本県学力・学習状況調査結果から
12 月に３年生から６年生まで熊本県学力・学習状況調査が行われました。学校

全体の結果としては、とても素晴らしい結果でした。
国語においてはほとんどの学年が、算数においては全学年が、荒尾市平均正答

率、熊本県平均正答率、全国平均正答率の全てを大きく上回っていました。さら
に素晴らしいのは、どの学年とも前学年の正答率を上回っていたことです。これ
は、本年度にそれぞれの子供たちが集中して学習に取り組み、着実に力を付けて
いることがわかります。 本年度も残すところ約１ヶ月。１年間のまとめをしっ
かり行って、次年度につなげてほしいと思います。勉強もラストスパートです！


